

BAB III

GAMBARAN TENTANG RASA PERCAYA DIRI SISWA KELAS SATU SEKOLAH DASAR MIN 1 CILEGON BANTEN

A. Profil siswa kelas satu di MIN 1 Cilegon Banten

Profil siswa kelas satu al-Bhaitar MIN 1 Kota Cilegon yang berjumlah 39 siswa terdiri dari 15 siswa laki-laki dan 24 siswa perempuan. Berikut tabel 39 siswa tersebut :

Nama siswa	Tempat tanggal lahir	Jenis kelamin	Nama orang tua		Pekerjan oran tua	
			Ayah	Ibu	Ayah	Ibu
Adrian Arka Alfaridzi	Semarang, 22 Januari 2010	Laki-laki	Syukron	Romyan	Buruh harian lepas	Irt
Ahmad Fachri Ma'sum	Cilegon, 05 Oktober 2009	Laki-laki	Tazul Arifin	Siti Muhibah	Karyawan swasta	Irt
Aiman Caesar Umar Nawawi	Cilegon, 19 April 2010	Laki-laki	H. Anisudin	Tati Herawati	Wartawan	Irt
Alinazzahra Defitra Ningsih	Cilegon, 23 Februari 2010	Perempuan	Ali Lubis	Yuningsih	Wiraswasta	Irt
Aliza Karunia Noviani	Cilegon, 30 November 2009	Perempuan	Sadeli	Yeni Yeko vriati	Wiraswasta	Irt
Amanda Naura Nissa	Cilegon, 03 September 2010	Perempuan	Deni Albar	Dwi Ambarwati	Karyawan bumh	Irt
Asfi Arridho	Cilegon, 29 Juni 2010	Laki-laki	H. As'ad	Muawiyah	Wiraswasta	Irt
Bagas Yogya Engine Prastiyo	Cilegon, 03 Maret 2010	Laki-laki	Herry Goes Winarno	Mutty Andi Lilin	Wiraswasta	Irt
Dinita Halimatu Sa'diyah	Cilegon, 07 Juni 2010	Perempuan	Sumardi	Sumartini Purnama Ningrum	Pns	Irt
Disska	Cilegon, 22	Perempuan	Kardita	Anah	Karyawan	Irt

Nazriella	November 2009			Marianah	swasta	
Fakhira Malida Putri	Cilegon, 04 Maret 2010	Perempuan	Hamsari, S.ag	Dewi Mayawati	Pns	Karyaw an swasta
Fitriah Syam	Cilegon, 16 Oktober 2009	Perempuan	Syamsuri Jaya	Nurasiah		Wirasw asta
Hulaila Aura Syahira	Cilegon, 04 November 2009	Perepuan	Herman	Rani Robihatoh Albab		Irt
Husnul Hayati	Cilegon, 08 Maret 2010	Perempuan	Herman	Sanah	Karyawan swasta	Irt
Khilda Syakira	Cilegon, 29 Agustus 2010	Perempuan	Suward	Silvia	Wiraswasta	Irt
Maulida	Cilegon, 25 Februari 2010	Perempuan	Sang Sang	Tilawati	Buruh harian lepas	Irt
Maura Iftinan Al-hafidza	Cilegon, 23 Juli 2010	Perempuan	Denis Suryono	Desi Yanti	Wiraswasta	Irt
Meidina Dwi Hafsari	Cilegon, 13 Mei 2009	Perempuan	Muhamma d Rusdi	Hani Hanifah	Karyawan swasta	Irt
Mentari Dwi Noviani	Cilegon, 11 November 2009	Perempuan	Sukmawin ata	Jahariyah	Pegawai swasta	Irt
Milati Khairin Nisa	Cilegon , 30 Mei 2010	Perempuan	Andi Sahyadi	Mutmainah Syarif	Wiraswasta	PNS
Mohammad Noeh Alamsyah	Cilegon, 03 Juni 2010	Laki-laki	Mahfud Hasan	Neti Herawati	Wiraswasta	Irt
Muhamad Irsan	Cilegon, 28 Mei 2010	Laki-laki	Irman Jumadin	Korsani Abdullah	Pegawai swasta	Irt
Muhammad Azmi Faruq	Cilegon, 03 Desember 2009	Laki-laki	Badrudin	Kholiyah	Guru	Irt
Muhammad Fauzan	Cilegon, 19 Februari 2010	Laki-laki	Suharyanto	Hajijah	Buruh	Irt
Muhammad Kayyis Alayubi	Cilegon, 26 Oktober 2010	Laki-laki	Muhamma d Ayub	Ismawati	Guru	Guru
Muhammad Khairul Azzam	Cilegon, 31 Mei 2010	Laki-laki	Agus Sujanto	Endang Setiawati	Karyawan	Karyaw an
Muhammad Marvi	Cilegon, 04 April 2010	Laki-laki	Husaeri	Evi Devi Susanti	Buruh harian lepas	Irt
Muhibaturram an Lathifa	Cilegon, 30 Juli 2010	Laki-laki	Aam Amarulloh	Imas Hayati	Anggota dprd	Irt

Amarullah						
Nadin Hany Vabella	Cilegon, 22 Juli 2010	Perempuan	Tian Noviansyah	Nurhayati	Swasta	Irt
Naila Nur Farihah	Cilegon, 18 April 2010	Perempuan	Medi Rusdianto	Mutia Dahlia	Karyawan swasta	Karyawan swasta
Nazla Novrianti Putri	Cilegon, 24 November 2010	Perempuan	Madawi	Siti Safah	Wiraswasta	Guru
Rizka Amelia	Cilegon, 10 Oktober 2009	Perempuan	Jasmani	Nasuha Wati	Karyawan swasta	Irt
Salman Fariz Himawan	Cilegon, 25 Oktober 2009	Laki-laki	Agung Himawan	Idawati	Karyawan swasta	Irt
Vibi Dwi Aulia Viandini	Cilegon, 05 Februari 2010	Perempuan	Husen Suhendi	Entin Sumartini	Wiraswasta	Wiraswasta
Viola Putri Iswandari	Cilegon, 19 Desember 2009	Perempuan	Hermawandi	Winy Wulandari	Swasta	Irt
Wiena Tiana	Kabupaten indramayu, 12 September 2009	Perempuan	Cartono	Juni'ah	Wiraswasta	Irt
Wirdah Ayatush Shidqiyah	Cilegon, 24 Juni 2010	Perempuan	Herudin	Rojanah	Wiraswasta	Irt
Zahra Anindya Khoerun Nisa	Cilegon, 06 November 2010	Perempuan	Wadiyanto	Damen yukesih	Wiraswasta	Irt

Berdasarkan profil siswa MIN 1 Kota Cilegon kelas satu al-Bhaitar tersebut siswa dan siswi memiliki profil dan keadaan yang berbeda, akan tetapi mereka mempunyai tujuan yaitu belajar agar mampu menjadi anak yang berguna dan anak yang *smart* seperti semboyan dari sekolah (MIN 1 Kota Cilegon).¹

¹Atiyah, sebagai guru kelas diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Senin 3 juli 2017, pukul 08.10-08.30 WIB.

B. Gambaran umum rasa percaya diri siswa kelas satu di MIN 1 Cilegon Banten

Dari 39 siswa peneliti mengambil 2 siswa yang kurang memiliki rasa percaya diri yang tinggi dan 15 siswa yang memiliki rasa percaya diri yang tinggi. Gambaran umum rasa percaya diri siswa kelas satu di Min 1 Kota Cilegon sudah dikatakan baik. karena ada kerja sama yang baik antara orang tua dan guru mendidik anaknya disekolah maupun di rumah. Berikut gambaran umum dari siswa dan siswi kelas satu :

1. Adrian Arka Alfaridzi putra dari bapak Syukron dan ibu Romyani.
Bapak Syukron bekerja sebagai seorang buruh harian lepas dan ibunya Romyani hanya sebagai ibu rumah tangga. Adrian Arka Alfaridzi sudah memiliki rasa percayadiri yang tinggi. Karena orangtuanya dirumh selalu mengajarkan kepada anaknya untuk melakukan sesuat yang bermanfaat untuk dirinya dan orang tua, seperti hak dan kewajibannya sebagai seorang anak. Bentuk percayadiri yang dimiliki oleh Adrian adalah berani maju kedepan kelas untuk menjawab pertanyaan yang diberikan oleh gurunya.²
2. Nadin hany labella putri dari ibu nurhayati. Nadin hany labella kurang memiliki rasa percaya diri nadin dikelas suka pendiam dan ketika gurunya bertanya tidak menjawab karna takut salah.³

² Romyani, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Senin 3 Juli 2017, pukul 08.30-08.50 WIB.

³ Nurhayati, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, senin 3 juli 2017, pukul 08.50-08.05

3. Mentari D.N putri dari ibu Jahariyah. Mentari kurang memiliki rasa percaya diri, untuk maju kedepan biasanya ia malu-malu dan ketika berteman atau adaptasi dengan temannya agak susah.⁴
4. Ahmad Fachri Ma'sum putra dari bapak Tajul Arifin dan ibu Siti Muhibah. Bapak Tajul Arifin bekerja sebagai karyawan swasta dan ibu Siti Muhibah hanya sebagai ibu rumah tangga. Ahmad Fachri Ma'sum sudah memiliki rasa percayadiri karena orang tua dirumah selali mengingatkan untuk belajar dan tidak lupa mengerjakan PR dan kewajibannya sebagai umat islam, serta menghormati orangtua dan orang yang lebih tua, serta menyayangi yang lebih muda dari usianya seperti adiknya. Bentuk percayadiri yang dimiliki oleh Ahmad Fachri adalah berani melakukan Sesuatu dan bertanggung jawab.⁵
5. Aiman Caesar Umar Nawawi. putra dari bapak H.Anisudin ibu Tati Herawati. Bapak H.Anisudin bekerja sebagai wartawan dan ibu Tati Herawati hanya sebagai ibu rumah tangga. Aiman Caesar Umar Nawawi memiliki rasa kepercayaan diri yang tinggi karena orang tua dirumah selalu berkomunikasi baik dengan anaknya, dan selalu melaksanakan kegiatan belajar dirumah dengan bersama. bentuk percayadiri yang dimiliki oleh Aiman Caesar yaitu bisa mengerjakan tugas sendiri dan bisa tampil didepan kelas.⁶

⁴ Jahariyah, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Senin 3 juli 2017, pukul 08.05-09.20

⁵ Siti Muhibah, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Senin 3 Juli 2017, pukul 09.20-09.35 WIB.

⁶ H.Anisudin, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Senin 3 Juli 2017, pukul 09.35-09.50 WIB.

6. Aliza Karnia Noviani. putra dari bapak Sadeli ibu Yeni Yekovriati.
Bapak Sadeli bekerja sebagai wiraswasta dan ibu Yeni Yekovriati hanya sebagai ibu rumah tangga. Aliza Karnia Noviani sudah memiliki rasapercaya diri karena orang tuanya dirumah selalu membebaskan anaknya untuk melakukan sesuatu yang meraka senangi tetapi dengan batasan-batas yang tertentu, misalnya bermain. Bentuk percayadiri yang dimiliki oleh Aliza yaitu berani menjawab pertanyaan-pertanyaan yang diajukan oleh guru tanpa ada rasa malu.⁷
7. Muhammad Khoirul Azzam putra dari bapak Agus Sujanto dan ibu Endang Setiawati. Bapak Agus Sujanto bekerja sebagai karyawan dan ibu Ending Setiawati juga bekerja sebagai karyawan. Disela kesibukannya mereka mampu membimbing anaknya dengan baik dengan melatih kemandirian anaknya dengan bermain dengan teman-temannya, belajar untuk melakukan sholat berjamaah di masjid dan mengaji bersama-sama. Bentuk percayadiri yang dimiliki oleh Khoirul Azzam adalah belajar mandiri.⁸
8. Husnul Hayati putri dari bapak Herman dan ibu Sanah. Bapak Herman bekerja sebagai karyawan swasta dan ibu Sanah hanya seorang ibu rumah tangga. Husnul sudah memiliki rasa percayadiri karena orang tua dirumah selalu membebaskan anaknya untuk berinteraksi dengan sebayanya, dan tidak lupa orang tua selalu

⁷ Yeni Yekovriati, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Senin 3 Juli 2017, pukul 09.50-10-05 WIB.

⁸ Ending Setiawati, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Senin 3 Juli 2017, pukul 10.15-10.30 WIB.

- memantau apa yang dilakukan anaknya. Bentuk percayadiri yang dimiliki oleh Husnul yaitu berani berbuat salah dan bertanggung jawab atas kesalahannya.⁹
9. Bagas Yogya Engine Prastio putra dari bapak Herry Goes Winarno dan ibu Muttia Andi Lilin. Bapak Herry Goes Winarto bekerja sebagai karyawan swasta dan ibu Muttia Andi Lilin hanya seorang ibu rumah tangga. Bagas Yogya sudah memiliki rasa percayadiri karena orang tua di rumah selalu mengingatkan untuk belajar dan mengerjakan pr. Dan orang tua membebaskan anaknya untuk melakukan sesuatu yang bisa melatih keaktifan atau kemandirian anaknya. Bentuk percaya diri yang dimiliki oleh Bagas yaitu mau maju kedepan, menulis dan berani bertanya.¹⁰
10. Muhamad Marvi putra dari bapak Husaeri dan ibu Evi Devi Susanti. Bapak Huseri bekerja sebagai buruh harian lepas dan ibu Evi Devi Susanti seorang ibu rumah tangga. Muhamad Marvi sudah memiliki rasa percayadiri karena di rumah dia selalu membantu pekerjaan orang tuanya di rumah, mengerjakan pr dan bermain dengan temannya. Bentuk percayadiri yang dimiliki oleh Marvi yaitu bisa tampil percaya diri di depan umum dan berani mengungkapkan ide.¹¹

⁹ Sanah, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Senin 3 Juli 2017, pukul 10.30-10.45 WIB.

¹⁰ Harry Goes Winarto, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Senin 3 Juli 2017, pukul 10.50-11.15 WIB.

¹¹ Evi Devi Susanti, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Senin 3 Juli 2017, pukul 11.15-11.30 WIB.

11. Fitriah Syam putra dari bapak Syamsuri dan ibu Nur Asiah. Bapak Syamsuri bekerja sebagai wiraswasta dan ibu Nur Asiah seorang ibu rumah tangga. Fitriah syam sudah memiliki rasa percayadiri karena orangtua selalu memperhatikan anaknya, ketika anaknya kurang percaya diri dekati dia selalu memberi motivasi dan berikan perhatian yang lebih dengan memberikan sebuah pembelajar yang dapat menumbuhkan rasa percayadiri anak tumbuh berkembang. bentuk percayadiri yang dimiliki oleh Fitriah yaitu berani berbicara didepan kelas.¹²
12. Zahra Anindia Khoirun Nisa putra dari bapak Wadianto dan ibu Damen Yukesih. Bapak Widianto bekerja sebagai wiraswasta dan ibu Damen Yukesih hanya seorang ibu rumah tangga. Zahra Anindia sudah memiliki rasa percayadiri karena dirumah dia selalu diajarkan oleh orangtua bagaimana bersosialisasi dengan teman sebayanya, berani menyampaikan pendapat di depan orangtua dan percaya akan kemampuannya dan memberikan motivasi. Bentuk percayadiri yang dimili oleh Zahra yaitu bertanggung jawab dan bereksplorasi.¹³
13. M. Noeh Alam Syah putra dari bapak Mahfud Hasan dan ibu Nety Herawati. Bapak Mahfud Hasan bekerja sebagai wiraswasta sedangkan ibu Nety Herawati hanya sebagai ibu rumah tangga. M. Noeh Alam Syah sudah memiliki rasapercaya diri karena orang

¹² Nur Asiah, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Sabtu 8 Juli 2017, pukul 09.30-10.05 WIB.

¹³ Damen Yukesih, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Sabtu 8 Juli 2017, pukul 10.05-10.35 WIB.

tuanya dirumah selalu membebaskan anaknya untuk melakukan sesuatu yang dia sukai tetapi dengan batas tertentu, dan belajar membantu pekerjaan oarangtua dirumah. Bentuk percayadiri yang dimiliki oleh Noeh yaitu berani memberikan pendapat atau ide dalam menjawab pertanyaan.¹⁴

14. Nayla Nur Fariyah putra dari bapak Medi Rusdianto dan ibu Mutia Dahlia. Bapak Medi Rusdiano bekerja sebagai karyawan swasta dan Mutia Dahlia juga bekerja sebagai karyawan swasta. Nayla sudah memiliki rasapercaya diri karena orang tuanya dirumah selalu mengajarkan anaknya untuk bersosialisasi di lingkungan rumah seperti bermain atau bergaul dengan teman sebayanya sesuai apa yang diarahkan orangtua, serta selalu diberikan motivasi untuk selalu percayadiri agar bisa menjadi anak yang diharapkan orangtua. Bentuk percayadiri yang dimiliki oleh nayla yaitu berani untuk maju kependangan kemampuan yang ia punya.¹⁵

15. Disska Nazriel putra dari bapak Kardita dan ibu Anah Maryanah. Bapak Kardita bekerja sebagai wiraswasta dan ibu Anah Mariyah hanya seorang ibu rumah tangga. Disska Nazriel sudah memiliki rasa percayadiri karena dirumah dia selalu diajarkan untuk tidak malu dalam melakukan segala hal yang dia kerjakan. bentuk

¹⁴ Nety Herawati, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Sabtu 8 Juli 2017, pukul 10.35-11.10WIB.

¹⁵ Mutia Dahlia, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Sabtu 8 Juli 2017, pukul 11.10-11.25 WIB.

- percaya diri yang dimiliki oleh Disska yaitu berani menjawab pertanyaan-pertanyaan yang diajukan oleh guru.¹⁶
16. Millati Kharairin Nisa. putra dari bapak Andi Sahyadi dan ibu Mutmainah Syarif. Bapak Andi Sahyadi bekerja sebagai wiraswasta dan ibu Mutmainah Syarif adalah seorang Pegawai negeri sipil atau PNS. Millati Khairin Nisa sudah memiliki rasa percaya diri karena di rumah orangtuanya selalu memberikan kepercayaan dan kebebasan kepada anaknya untuk melakukan suatu aktifitas atau kegiatan yang selalu dipantaunya. Bentuk percaya diri yang dimiliki Millati yaitu berani berbicara dan berani mengungkapkan pendapat atau ide.¹⁷
17. Muhammad Fauza putra dari bapak Suharyanto dan ibu Hajjah. Bapak Suharyanto bekerja sebagai seorang buruh dan ibu Hajjah hanya seorang ibu rumah tangga. M.Fauzan sudah memiliki rasa percaya diri karena di rumah orangtuanya selalu mengajarkan untuk selalu mandiri dan ada ke kompak dengan orangtu.dalam mengerjakan sesuatu yang diberikan oleh guru disekolah,. Bentuk yang dimiliki oleh Fauzan yaitu tidak minder dan tidak takut jika disuruh maju kedepan kelas.¹⁸

¹⁶ Anah Maryanah, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Sabtu 8 Juli 2017, pukul 11.25-11.50 WIB.

¹⁷ Andi Sahyadi, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Sabtu 8 Juli 2017, pukul 13.05-13.30 WIB.

¹⁸ Suharyanto, diwawancarai oleh Tuti Sahowati, MIN 1 Cilegon, Sabtu 8 Juli 2017, pukul 13.30-13.55 WIB.